

ACTA

Asamblea Popular Barrio La Conce

Fecha: 14 octubre 2011

Lugar: Pza. Virgen del Romero

Hora: 20:15

Número de asistentes: aprox. 100 Personas

Puntos del Orden del día:

- 1 Solicitud de voluntarios para tomar Acta (2), Turnos de Palabra (1), Moderador (1)
2. Información de las actividades del 15-O
3. Intervención de Yorgos, indignado de Grecia
4. Intervención de los Portavoces de cada Comisión:
 - a) Comisión Educación
 - b) Comisión local y acción
 - c) Comisión Legal
 - d) Comisión Comunicación
 - e) Comisión Política
5. Turno libre
6. Recogida de la Asamblea

Información:

Manifestación 15-O:

Se han unido a la manifestación 952 ciudades

La Asamblea del Barrio de la Conce queda a las 12 en el Parque del Paraiso para hacer cartelería y talleres de pintura de camisetas. Se comerá allí.

Sobre las 16 se sale hacia la C/ Alcalá para estar a las 17 en la plaza de Manuel Becerra para irse uniendo con las distintas columnas que vienen de otros barrios.

Habrá distintas actividades en la manifestación y después:

- Coro protesta
- Flash mob en Sol vestidos de banqueros
- Se llevarán tarjetas rojas por si se produce algún incidente contrario al espíritu 15-M
- 22:00: Asamblea en Sol
- 23:30 a 1:30: División en grupos de debate
- Plenario-puesta en común

La marea verde (Educación) saldrá a las 17 desde Atocha para unirse en Cibeles a las 18 con el resto de la manifestación.

Se queda en la plaza a las 16:30 del 15 O para los que quieran salir juntos del barrio.

(4) Comisiones:

Educación

Lectura del comunicado de la Plataforma por la Educación de Vallecas explicando en qué se emplea el dinero de las camisetas.

La universidad está empezando a movilizarse (tomalafacultad.net).

Los alumnos de los Institutos se están organizando de manera autónoma (asambleainterinstitutos.blogspot.com).

Se insiste en la importancia de asistir a la manifestación que se celebrará el próximo sábado 22 de octubre a las 12 en defensa de la Educación y a la que acudirá gente de todas las Comunidades.

Huelga de Educación secundaria el día 20 a la que se unen Infantil y Primaria.

Lectura de la Fábula de Aguirre

Local y Acción

Se va a organizar un mercadillo de trueque el domingo 23 a las 11:30 en el Parque Calero. Se espera la participación de todos.

El huerto va viento en popa. Los vecinos están ayudando a limpiarlo y se va a recibir en breve la visita del colegio Infanta Elena.

El 30 de Octubre habrá en el huerto una charla sobre consumo responsable.

La próxima reunión de L. y A. se celebrará el jueves 20 en el local de la Asociación de Vecinos.

Legal

A) El 15 de octubre finaliza la recogida de firmas para la solicitud a la asamblea de Madrid del derecho de informacion.

B) Se ha realizado nueva jornada de asesoria legal, asistentes: 1.

1.- Se aprueba y propone la redaccion de una carta de despido (objetivo o disciplinario), para remitirselo a la Consejera de educacion de la Comunidad de Madrid, por las instrucciones tomadas para el curso escolar.

2.-Se aprueba y propone, que las personas encargadas de la funcion de moderacion puedan hacer un protocolo de intervencion de las comisiones para que se trate de manera clara, concisa y concreta, las propuestas de cada comision. No ampliando mas la informacion sino es a pedido de la asamblea, a fin de agilizar la misma.

3.- Se aprueba y propone, que no se vuelva a realizar ningun tipo de compromiso de accion o suma de campañas por una comision y que posteriormente traslada a otra comision, sin haber hablado antes con la comision correspondiente y ver si se puede llevar.

Justificacion: Ante las diferentes acciones de otras asambleas o campañas en diversos temas, en muchas comisiones se consensua sumarse a la misma y se traslada posteriormente a la comision que suponen mas adecuada, sin que se tenga mayor informacion y ver si se puede llevar.

4.- Se aprueba y propone que se de un protocolo de depuracion del punto de informacion, para que la persona encargada en cada momento sepa la informacion actual que existe, asi como la logistica comoda y facil (mesas, carrito, etc).

Peticiones:

Reiteramos que necesitaríamos apoyo para que se suba al blog (barrio y distrito) el correo de asesorialegal.ciudadlineal@gmail.com con la siguiente leyenda:

“Solo se da una primera accesoria legal sobre laboral, mercantil y dº de familia. No se llevan ni judicializan casos (que deberán hacerlo con abogado, y procurador segun el asunto), ni se asume responsabilidad alguna por ella, ni en lo referente a los plazos. Es una actividad de buena vecindad, a la par que gratuita”

Solicitamos maxima difusion de la asesoria legal

Comunicación

Se insiste sobre la necesidad de voluntarios para el punto de información que se sitúa los domingos de 12 a 14 en la plaza de Quintana.

Se informa de que el blog vuelve a estar actualizado.

Se pide también colaboración para la revista y gente que sepa montar vídeos.

Toma tu Parque en el Flori (Bº San Juan Bautista) el domingo 16 de octubre.

En la plaza del Dos de Mayo se dan charlas de economía los domingos.

Política

Debate sobre posturas a tomar frente a las elecciones del 20N

La primera pregunta que nos hacemos es **qué tipo de movimiento somos**. Nuestro espíritu de rebelión nos conectó con la gente. Somos un movimiento de revitalización de masas. Debemos presentarnos en sociedad, dando alternativas, para ello debemos elaborar un manifiesto con nuestras aspiraciones. Nuestro manifiesto debe estar basado en tres puntos básicos:

- Refundar la democracia
- Poner la economía al servicio de la mayoría social
- Defender los servicios públicos y los derechos sociales

Tenemos que construir un bloque social enfrentado al bloque que domina a la sociedad.

Posiciones ante el voto:

Votar o no votar:

Dentro del 15M hay debate, en el resto de opciones políticas no. Se valoran todas las opciones (abstención, voto nulo, voto en blanco, no votes PSOEPP, no votes a la derecha).

Una parte opina que la victoria del PP no significa sólo una derrota del PSOE sino una derrota de todo lo que representamos nosotros. Pero hay otra postura que dice que no tenemos que ver con un juego tramposo en el que no estamos de acuerdo.

Se recuerda que el contrato social está roto de forma unilateral desde arriba. Hay opiniones sobre que el programa electoral debería ser vinculante.

Se propone no votar al senado para enviar un mensaje a la clase política de que la cámara del senado no vale para nada. Se recuerda que históricamente la abstención suele favorecer a la derecha. Se pide un voto o no voto crítico pero libre

Hablamos sobre la nueva ley electoral que va a dejar fuera a muchas tendencias políticas.

Sólo se puede avalar a un partido político, es una ley anticonstitucional.

Las elecciones son una oportunidad para promover el cambio desde dentro del sistema. Hemos perdido una oportunidad histórica para que se hubiera presentado un frente de izquierdas, es una opinión, otra insiste que no es nuestro juego, y el resultado de las elecciones difiere poco, sea el que sea el que gane.

Tenemos que hacer hincapié en los valores de la izquierda que son los valores de este movimiento. Otros compañeros recuerdan que esto no va de derechas o izquierdas, esto va de los de arriba contra los de abajo. El 15m es un movimiento inclusivo que quiere superar los discursos que nos dividen. El 1 % dirigente tiene clarísimo sus objetivos, el 99 % se dispersa.

El 15M es una expresión del malestar popular. No podemos exigir al 15M una respuesta unida ante las elecciones. Debemos recordar los mínimos exigidos en mayo. Hay que aunar a la gente, seguir sumando. No hay que caer en la provocación del poder: la confrontación. Estamos rescatando términos antiguos como clase social, capitalismo, nacionalización de la banca, pero renovándolos bajo un prisma actual. Las clases sociales de ahora no son las marxistas, ahora se habla del 99 % contra el 1 %. Ahí es

donde debemos ejercer el papel de revitalización social y rescatar a la ciudadanía de la falacia del sistema. La realidad a presentar es “o estas entre el 1 % de los dirigentes o entre el 99 % de los dirigidos”.

Para renovar el sistema debemos renovar sus leyes y nuestro esfuerzo debe ir hacia la Constitución. Ante la tesitura de cambiar la Constitución o cambiar de Constitución, debemos elegir la segunda vía que implica abrir un proceso constituyente. Esta nueva Constitución debe compatibilizar la democracia representativa con órganos de democracia directa.

La comisión de política organizará una charla para explicar las diferencias entre el voto nulo, blanco, etc.

La comisión concluye en que el voto se haga siempre en defensa de lo público. No sólo debemos reivindicar lo público, sino también lo que se ha generado con nuestro trabajo.

Apoyamos al movimiento universitario y nos unimos a su lucha.

Se decide conformar un grupo de trabajo para elaborar un manifiesto de 15M, por los tres puntos anteriormente expuestos que son: refundación de la democracia, economía al servicio de la mayoría social y defensa de los servicios públicos y los derechos sociales.

Información sobre la APM

Se informa del motivo por el que se propone cambiar el nombre apm, por capm.

Apm coincidencia con asociación de prensa madrileña (evitar posible conflicto)

Capm, sería más adecuado, la apm es una coordinadora de asambleas no una asamblea.

Próxima apm domingo 16/10/11 iran tres compañeros.

La Coordinadora interbarrios del Sureste de Madrid, lleva ya varias reuniones, y ha demostrado su efectividad en la coordinación marchas del 15O. La próxima se celebrará el domingo 20-10 a las 19 en el Parque Calero. Se invita a todos a asistir.

Propuestas y Acuerdos:

APM: Se propone cambiar el nombre por el de Coordinadora de asambleas populares de Madrid (consenso).

A la propuesta de otras asambleas de que ante el 20N nos definamos, unos por la abstención, otros por el voto a partidos pequeños o partidos de izquierda. La asamblea opta por recordar, que nos definen nuestras acciones, el 15m ya explico en Mayo que no pedimos a nadie que vote, o que deje de hacerlo. Sólo pedimos ser criticos y usar la cabeza. Todos tenemos claro lo que no queremos, este es un movimiento heterogeneo, y debemos buscar lo que nos une, que es mucho, y prescindir de lo que separa. (consenso)

Se propone el cambio de horario de la asamblea por la falta de luz y el frio a los sábados a las 12 de la mañana a partir del 29 de octubre. En verano volveríamos al actual. (consenso)

Varios:

Turno libre de palabra

- Se informa sobre la instalación del escudo antimisiles en Rota. Esto significa un gasto de 26.000 M€ para el Estado español aunque han dicho que el coste es 0. Incumple el compromiso que se adquirió en el referéndum del 86 de no integrarnos en la estructura militar de la OTAN.
- Se abre un debate sobre la postura a tomar ante las elecciones.
- Se aboga por romper el bipartidismo. El PP y el PSOE actúan como “poli malo” y “poli bueno” pero sirven a los mismos intereses.
- El objetivo del 15-M es la insubordinación de los ciudadanos. La victoria del PP no es sólo una derrota del PSOE sino también nuestra. Esto es la opinión de algunos compañeros, no de todos.
- La condonación de la deuda griega costaría 340.000 M€ y en los rescates a bancos en Europa ya se han gastado 467.000 M€.

Anexos:

(3) Intervención de Yorgos (de Atenas)

Yorgos cuenta que las movilizaciones en Atenas están perdiendo fuerza. Hay una gran desinformación por parte de los medios y la gente no sabe qué hacer, simplemente esperan.

El movimiento de la plaza Sintagma está organizando conciertos e invitando a científicos a las plazas para que expliquen la situación.

Esperan que después del 15-O y una huelga y manifestación convocada en Grecia el día 19 de octubre resurjan las movilizaciones.

A la pregunta de si conocen lo que ha pasado en Islandia responde que es una situación diferente y que en Islandia había más determinación de la gente.

Fecha de la próxima Asamblea: viernes 21- 10-2011 a las 20:00 h

Se da por finalizada la Asamblea: 9:45 h

ASAMBLEAS
POPULARES